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日本共産党三田市委員会の見解を紹介します。

日本共産党
三田市議会議員

命と暮らし最優先の政治に！

市民の願いがかなう市政に！
市議会に送っていただき４年目を迎えました。この間のご指導や温かいご支援に

心より感謝申し上げます。
選挙で掲げた公約や皆さんからいただいたご意見、ご要望を毎回の議会において

一般質問や委員会で発言、また、皆さんとご一緒に活動し、その実現のために全力
で取り組んできました。

中でも、子ども医療費の無料化や学校給食費の無償化は皆さんとご一緒に長年に
わたり実現を求めてきました。粘り強い運動の結果、全国的にも三田市政でもその
実現が進みつつあります。声を上げ続ければ政治は変わることを経験できました。

暮らしや地域におけるさまざまなご相談やご意見が寄せられます。不登校をはじ
め学校関連、国民年金、生活保護、障害福祉、市道や公園管理、環境など、問題解
決や要望実現に向け、関係者とも相談しながら取り組んでいます。

引き続き、市民の願いがかなう市政、福祉や暮らしの向上にむけて全力をつくし
ます。

前 哲夫 弁護士
長谷川 美樹 元市議会議員
藤田 力 天神３丁目在住

木村まさとさんを応援します

立石 久喜雄 横山町在住
奥村 利雄 小野在住
杉本 冨美子 中町在住

市民が主人公の
まちづくりを皆さんと
ご一緒に進めます

木村さんを推薦します 引き続き市議会へ

但馬のお父さんが病気で入退院をくりかえされる中、看病で往復
する心優しい木村さん。厳しい議員活動では毅然と市長に立ち向か
い市政を質す正義感は議会になくてはならない人。地域では子ども
たちの見守り活動で早朝から通学路に立つ姿勢は市民の誇りです。

引き続き議会に送って働かせてください。よろしくお願いします。

日本共産党三田市後援会会長
元参議院議員 大沢 たつみ

本会議で一般質問

能登半島地震
救援募金の訴え

通学時の「子ども
見守り隊」活動

木村 まさと

◆プロフィール◆
(自宅)三田市天神3-8-12
(TEL)090-4781-6185
1964年豊岡市但東町生まれ
県立出石高校卒、1983年運
輸省入省、大阪経済大学（夜
間）、大阪教育大学（夜間）
卒業
2020年３月まで国土交通省
近畿地方整備局に勤務
2020年10月市議選初当選
市議１期目
趣味・特技：テニス、水泳、
サイクリング、木工、里山保
全、家庭菜園、狩猟、養蜂

木村まさと

（雅人）



みなさんとご一緒に実現しました

高い国保税の負担軽減を

学校統廃合ではなく

小規模で行き届いた教育を

学校給食費を無償化に

オーガニック給食の実現を

水道事業や学校給食は直営で

交通不便地域の解消を

基幹産業の農業を持続可能に

●妊婦健診費用助成 8万5000円→9万→10万6000円
●飼い主のいない猫の対策
●産婦健康診査費用助成に5000円
●産後ケアの拡充
（訪問型と通所型1日（6時間）コース新設、

利用料（宿泊型等）の減額、対象者の拡大（産後1年まで））
●テニスコート全面張り替え（3面）
●児童クラブ長期休暇期間の受入時間繰り上げ

（8時30分→8時）
●児童クラブへのタブレット導入
●直営での病後児保育実施
●避難所の充実（パーテーション、簡易ベッド（500人分））
●失語症者への意思疎通支援者派遣

地域経済を支える

中小事業者の支援強化を

やっぱり市内に
市民病院が必要
子どもの医療費
18歳まで完全無料化に

地域からの様々なご要望

木村
まさと

自民党の金権腐敗裏金政治をご一緒に変えましょう

誰もが安心して
暮らせる三田に！

障害福祉の充実を

私は家計の事情もあり大学進学はあきらめましたが、どうしても大
学に行きたく働きながら夜間大学に行きました。大学で学び、その後
の考え方、生き方に大きな影響を受けました。

今、大学の学費は当時よりどんどん値上がりし、日本は世界でも異
常な高学費の一方、奨学金は貸与＝借金が中心で、半数は有利子です。
入学金制度は世界に例がありません。高すぎて大学に行きたくてもい
けない子どもたちや行けたとしても奨学金という多額の借金を抱えて
しまう子どもたちがいます。

憲法に定める教育を受ける権利が侵害されているのではないでしょ
うか。これは個人の責任ではなく、政治、社会の制度の問題です。高
等教育の無償化へ、ご一緒に力を合わせ変えていきましょう。

高すぎる学費から高等教育の無償化へ

＜天神＞
歩行者通路に草が
繁茂。市に草刈り
を要請し改善

＜志手原＞
大雨後の土砂
崩れ。市に復
旧を要請し改
修

＜中町＞
駅前商店
街歩道の
抜本的な
改修を要
請

＜南が丘＞
危険なブ
ロック塀の
対応を市に
要請し改善

＜志手原＞
標識の改善
や取り締ま
り強化を警
察署に要請

＜高次＞
歩道グレー
チングの取
り換えを要
請し改善

お困りごとやご意見、
ご要望などお気軽に
お知らせください。

選挙は民主主義の根幹。公約は市民との約束であり、公約実現の
ための努力もせずに公約をわずか３か月半で撤回することは民主主
義の否定ではないでしょうか。

昨年１２月議会では、田村市長が「市民病院神戸移転白紙撤回」
の公約を破棄したこと、「白紙撤回」という言葉の定義も曖昧に公
約に掲げたことから日本共産党は問責決議案を提出し、圧倒的多数
の賛成で可決されました。

日本共産党が問責決議案を提出し可決

要求実現に全力をつくします
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